

昭和二十五年(1950) 定價一ヶ月五十圓 一部賣二個

區劃整理、水道施設を

四階建アパートも明年着手の豫定

東方會と經國連盟

元日更言

階建の二十四家族収容出来
昭和二十五年(1950)一月十五日第一回
想されて居る、つぎに廿一年度より廿五年度現在迄の
住宅建築の実績を見ると國庫補助によるものは計二百六十戸其の内譯は廿二年度百二十五戸、廿三年度五十戸廿四年度二十戸、本年度豫定六十五戸、分譲住宅は計一二〇戸、其の内譯は廿二年度五十戸、廿三年度五
平税務署だけでも二億に近い税金滞納額に達してゐる。それに地方事務所、市役所の滞納を併せると莫大な數字となつて現れることになつてゐる。この滞納處分の方法に當局が頭を悩むことは當然であり、義務を果す者も夜の目を寝ずに苦勞をするのが當然で税金問題が話題の中心となつてゐたが今度は失業対策問題が社會の重大な問題としてたゞうするに至つた。今度の職安事件發生に對じ
職安事件を顧る
社説
昭和二十五年(1950)一月十五日第一回
永山勇吉氏は東方會平支部長であつた爲めに追放組員を取らずとは世の中はとなつて全責任を一身に引受け立派に議員を辞した男を受け立派に議員を辞した男らしさに同情と將來の解除を祈つてゐるものが多い當時は關連者多數あるものと連中等を逐一に問題とせずして被疑線上に浮び上つた兎角うわさは昨今平醫師會の獨立騒ぎに其の話題は大に濟ませた處など男前を見せたものである、其れに引け常磐炭労大河原執行委員長は宇佐美警察署長に「組合運動教育に徹してゐない結果である」と事の結果を言明してゐることに従事してゐる證據に石城郡下だけではなくては實に遺憾事と云はなくてはならないまい、獨り労働問題だる者の立場を替えて見れば、振られぬ立場なのである、攻め寄る者と攻めたてられる者の立場を替えて見れば、一目りよう然なことだ、職安所長も官吏でこそあれ端勤務階級者の一人であるそれを群衆の力を藉りて立派に威かくする者自らも一方的に趨つて、要點も一方的に趨つて、それでないと社會的信
この度の事件は失業者の多くが明日の生活に追込まれて焦慮の中にあり、それ立するようなことになるのである。ではあるまいか

に△平市衛生課長小谷義里は來る廿九、卅日の兩日京都上野精養軒に於ける國都市清掃美化運動大會と席のため廿八日出發するに尙歸廳は卅日夜の豫定

月の加奈、なむ謎を幾分でも解明し女性のうちにかをよりよく理解する手引書となるかも知れない

君を隣かに見てゐる
いといしいひとのあの姿
我にかへりて仰ぎ見る
奥の柱の大時計
働け 働け 働けと高く
二の時を打つ

二組 三組 まだ四組
どこへゆくのか樂しげに
語らひながら通りゆく
あ華かな
アラウスとボロな私のこ
服と
一人心にうちくらべ
さみしくなる時浮ぶのは
遠き異國の丘になを
ムジ争ひに見つりこ

机上にて
ふと手をとめてなにげなくほうよ
眺める正午の大通り
自分のまなこに
黄昏れが音もなくほうよ
するを知つた

